
 
 

 

La nostra paura più profonda non è di essere inadeguati. 

La nostra paura più profonda è di essere potenti al di là di ogni misura. 

E' la nostra luce, non la nostra oscurità a terrorizzarci maggiormente. 

Noi ci chiediamo: chi sono io per essere così brillante, stupendo, 

pieno di talenti e favoloso? 

In realtà, chi sei tu per non esserlo? 

Tu sei un figlio di Dio. Il tuo giocare in piccolo non serve al mondo.  

Non c'è niente di illuminato nel ridursi 

perché gli altri non si sentano insicuri intorno a te. 

Siamo nati per rendere manifesta la gloria di Dio che è dentro di noi. 

Essa non è in alcuni: è in tutti! 

E quando permettiamo alla nostra luce di risplendere, inconsciamente 

diamo agli altri il permesso di fare la stessa cosa.  

Nel momento stesso in cui siamo liberi dalle nostre paure, 

la nostra presenza libera automaticamente gli altri. 
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